
El director general del Agua recibirá a los regantes del Júcar-Vinalopó

M. A. R. / ALICANTE
Día 24/05/2012

El director general del Agua del Ministerio de Agricultura, Alimentación y Medio Ambiente, Juan Urbano, se comprometió ayer en Alicante a reunirse con los regantes del Tajo-Segura, para conocer sus necesidades antes de aprobar la próxima transferencia de caudal.

Durante un encuentro con la presidenta de la Diputación de Alicante, Luisa Pastor, Urbano también anunció que se reunirá con los regantes del Júcar-Vinalopó para conocer sus demandas. La principal de ellas es la realización de una nueva toma, la que estaba prevista inicialmente en Cortes de Payás, en el curso alto del Júcar.

En la reunión celebrada ayer, Pastor felicitó al director general por la decisión del Gobierno de Rajoy de recuperar las competencias sobre la gestión de las cuentas, que estaba transferida a las Comunidades autónomas. Además, Luisa Pastor aprovechó el encuentro para invitar al director y al secretario de Estado de Medio Ambiente a estar presentes en la Mesa del Agua de Alicante, con el fin de que puedan conocer el trabajo que se viene desarrollando en la provincia y en la Comunidad Valenciana por parte de todos los agentes implicados.

El departamento de Ciclo Hídrico de la Diputación de Alicante cuenta este año con un presupuesto de 5,4 millones de euros, y entre las partidas «más importantes» previstas se encuentran las destinadas a obras en infraestructuras hidráulicas, con una dotación de más de dos millones de euros. Además, incluye el Programa de Construcción de Infraestructuras Hidráulicas de Abastecimiento y Saneamiento dotado con un millón de euros.
